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本报记者 谢晨

昨日以1比2不敌韩国队，中国男
子曲棍球队遗憾无缘杭州亚运会领奖
台。不过对于这支年轻的队伍来说，
本次在家门口出战亚运会也是收获满
满，队中唯一的天津运动员杜世豪也
通过历练增长了见识、积累了经验。

本次亚运会小组赛阶段，中国队
以四胜一平的不败战绩夺得B组头
名，但在半决赛中以2比3遗憾负于卫
冕冠军日本队。“非常可惜。其实我们
上半场已经顶得很好了，下半场本来

想用体能压制住日本队，但还是很遗
憾最后一节没有把握住机会。”杜世豪
在半决赛结束后说。

昨日的铜牌争夺战，中国队没能
复制小组赛击败韩国队的神勇，最终
与奖牌擦肩而过。杜世豪说：“有遗
憾，但这毕竟是我第一次参加亚运
会。这次见识过亚洲最大的赛事，也
与亚洲顶尖强队交过手了，各方面的
收获都很大。接下来我会继续刻苦训
练，全面提升体能和技术，希望获得更
多国际大赛的参赛机会，积累更多的
比赛经验。” （本报杭州专电）

首次参加亚运会收获满满

杜世豪增长见识积累经验

本报讯（记者梁斌）今天的杭
州亚运会赛场上，中国队将在排
球、曲棍球、羽毛球等项目上向冠
军发起有力冲击。

中日女排
今晚争冠

今晚的女排决赛，卫冕
冠军中国队将迎战老对手日
本队，天津选手李盈莹、王媛
媛、袁心玥将一起向中国女
排队史第九个亚运会冠军发
起冲击。本届亚运会女排
赛，中国队展现出很好的竞
技状态，以五连胜不失一局
的优异表现晋级决赛。尽管
主力二传手刁琳宇出现手指
伤情，但全队团结一致、克服
困难，力争卫冕。

排 球

今晚的女子曲棍球决
赛，中国队将与韩国队争夺
冠军，冠军将直接获得巴黎
奥运会的参赛资格。上届雅
加达亚运会，中国队半决赛
不敌印度队。本届亚运会，
中国队半决赛以4比0大胜
印度队，晋级决赛。天津选
手李红将随中国队向冠军发
起冲击。

曲棍球

今天是羽毛球项目的最
后一个比赛日，将进行五个
单项的决赛，其中中国选手
闯入四个单项决赛，并已提
前包揽男单冠亚军。男单决
赛，中国选手李诗沣与石宇
奇争夺冠军。女单决赛，中
国选手陈雨菲与韩国名将安
洗莹争夺金牌。女子双打决
赛，中国组合陈清晨/贾一凡
将向冠军发起冲击。混合双
打决赛，中国组合郑思维/黄
雅琼对阵日本组合渡边勇
大/东野有纱。

羽毛球
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杭州亚运会花样游泳项目的争夺
昨日在杭州奥体中心游泳馆揭幕。在
首个比赛日上演的集体技巧自选比赛
中，天津选手石浩玙再度创造历史，成
为首位踏上亚运会赛场的中国花样游
泳男选手，也携手队友们以235.7534
分排名该项目首位。

今年第四次出战世界游泳锦标
赛，石浩玙不仅参与了自己熟悉的混
双项目，还在世界泳联花样游泳项目
规则发生巨大改变后，获得了参加集
体项目的资格，并随队获得世锦赛集
体技巧自选项目的金牌。

杭州亚运会花样游泳集体项目将
在技巧、技术和自由自选三项比赛结
束后决出金牌，石浩玙仅参加技巧项
目的比赛。昨晚首次亮相亚运会赛场
的他表现沉稳，与队友们携手奉献了
完美的发挥。“我们的表现应该说可圈
可点。对我来说，第一次出战亚运会
感觉非常激动，最终的得分对我们也
是很大的鼓励。今年世锦赛结束后，
我们一直在打磨这套编排的成功率和
完成度，我也在努力把技术练得更稳

固一些。虽然这次亚运会我们调整了
难度，但还是收获了很好的结果。”石
浩玙说，“对我来说，每次比赛都是崭
新的，都要去突破自己、获得提高。世
锦赛集体项目的冠军已经成为历史，
亚运会又是全新的开始。经过大赛的
历练，我们在比赛中能更好地去完成
预定目标。在主场作战，我也感受到
了大家的热情。其实我内心没有紧
张，更多的是激动，在家门口比赛让我
有更强的表现欲望。”

谈及石浩玙，中国花样游泳队主教
练张晓欢坦言：“男孩加入集体项目带
来了更多的美，一种刚性美。石浩玙是
个非常努力的孩子，在训练中可以看到
他非常有血性的一面。看到他的成长
我非常高兴，作为现在中国男子花样游
泳最高水平的运动员，希望他引领更多
中国男孩从事花样游泳项目。”

今天的集体技术自选和明日的集
体自由自选比赛，石浩玙将作为替补在
场边观战。他说：“虽然亚运会夺得冠
军就能获得巴黎奥运会的参赛资格，但
我希望我们可以放平心态，在比赛中把
过程做好，不给自己留遗憾。” 刘欣摄

（本报杭州专电）

成为首位踏上亚运会赛场的中国花游男选手

天津小伙儿石浩玙再创历史
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“办好一个会，提升一座城”，这样的醒
目标语在杭州的街头随处可见，“简约”“惠
民”的办赛理念落实在杭州亚运会的方方
面面。在降低办赛成本的同时，杭州亚运
会依然呈现出分外的精彩，同时也将留下
重要的亚运遗产普惠杭州市民。

杭州亚运会主新闻发言人毛根洪介
绍：“‘简约’是我们整个筹办过程中始终贯
穿的指导思想，也是总体要求；‘惠民’始终
是我们工作的目标，也是办赛效果的体
现。‘简约亚运’体现在我们的场馆建设、赛
事组织等各个方面。56个竞赛场馆按照
‘能改不建、能修不换、能租不买、能借不租’
的原则进行规划，其中只有12个场馆是新
建的。‘简约’并不是简单，在场馆建设和维
护管理的整个过程中，我们还注重科技和
智慧发展，采用各种绿色低碳环保的设施
和措施。我们把整个场馆的生命周期都纳
入规划范围，从规划建设使用到将来建筑
体消亡，把可能的碳排放对环境的影响降
到最低。不仅要满足亚运会的需要，还要
满足将来面向老百姓开放、让人民群众在
这里锻炼等各方面的需要。”

杭州亚运会延期一年举行，杭州市民其
实在中外运动员前来参赛之前，便已在去年
提前获得进入亚运会比赛场馆参与体育健
身活动的机会。而在杭州亚运会结束后，杭
州亚运会的各个竞赛场馆还将继续发挥健
身场所功能，为杭州市民提供好去处。

（本报杭州专电）

杭州亚运会
“简约”“惠民”

本报讯（记者谢晨）巴黎奥运会男排资格赛
C组昨日在西安上演循环赛第五轮争夺，东道
主中国队以2比3（25比22、16比25、16比25、25
比21、11比15）不敌荷兰队，就此提前两轮退出
直通巴黎奥运会的席位之争。

昨日面对荷兰队，中国队展现出强烈的求胜
欲望，但激战五局之后，还是在决胜局最后阶段
错失关键分而失利。

五轮循环赛一胜四负，中国队提前无缘直
通巴黎奥运会。鉴于此前已经失去明年世界男
排联赛的参赛机会，中国队想要凭借世界排名
跻身巴黎奥运会的希望也十分渺茫。

巴黎奥运会资格赛第五轮2比
3不敌荷兰队

中国男排无缘直通巴黎
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“不管是决赛还是第一场比赛，中国
女排还是会一如既往地认真去打。”中国
女排主帅蔡斌昨晚在杭州亚运会女排半
决赛后如是说。中国队在以3比0（25比

21、25比23、25比15）击败泰国队后，今
晚将与日本队争夺金牌。

中国队的取胜过程并不顺利，泰
国队在第二局比赛中一度大比分领
先。不过中国队还是凭借出色的发球
和突出的网口高度扭转了局面，最终

连胜三局过关。蔡斌赛后表示：“不管
是什么样的对手，不管比分领先还是
落后，我都要求运动员必须把每一分
都当做是关键分来处理。”全场比赛贡
献队内最高分19分的主攻手李盈莹也
说：“大家今天真的表现非常棒，能赢

下这场球非常开心。比赛过程中我们
也遇到了不小的困难，但是我们在赛
前的准备是非常充分的。比赛中我们
打得也很团结，在第二局大比分落后
的情况下也没有放弃，还是坚定了必
胜的信念。我觉得我们在这一点上做
得非常好。”

另一场半决赛，日本队以3比1淘
汰越南队。中国女排队长袁心玥在展
望今晚的中日对决时表示，日本队会有
一些跑动打法，中国队会做好相应的准
备全力以赴。

（本报杭州专电）

女排半决赛中国队3比0淘汰泰国队

蔡斌：决赛一如既往认真打


